

MUNICIPIO DE OLLAGÜE RECIBIÓ DOS TELÉFONOS CELULARES QUE PERMITIRÁ DETECTAR EN ZONAS FRONTERIZAS VEHÍCULOS ROBADOS O PATENTES ADULTERADAS.



ESTOS DOS TELÉFONOS CELULARES PERMITIRÁN AL MUNICIPIO DE OLLAGÜE DETECTAR VEHÍCULOS ROBADOS O CON PATENTES FALSAS

La Asociación de municipios de Chile entregó a la municipalidad de Ollagüe dos modernos teléfonos celulares, que tienen como propósito detectar las patentes de aquellos vehículos robados o con patentes adulteradas.

El alcalde de la comuna de Ollagüe Jhean Ramírez señaló que:” este es un convenio que firmamos con la Asociación de Municipios de Chile, a través de una Aseguradora que esta Asociación tiene contratada, donde ellos se hacen responsables de las antenas satelitales y su conexión. Lo usaremos durante algún tiempo, como municipio y posteriormente le entregaremos uno a carabineros, para que conjuntamente con ellos podamos desarrollar una fiscalización en los lugares más importantes de la comuna. Estamos muy contentos de la firma de este convenio, que de alguna manera ayudará a evitar el paso de vehículos que roban en distintos puntos de nuestro país y que son trasladados por nuestra frontera, usando pasos ilegales o no habilitados”.